



CARLTON GROUP

4 Pièces

228 m<sup>2</sup>

Réf. 15120

1 190 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à FALICON, village médiéval qui a su conserver tout le charme des villages perchés d'autrefois, à quelques minutes du centre-ville de Nice et du littoral scintillant de la mer Méditerranée, cette villa avec sa piscine se niche dans un havre de paix, offrant un véritable paradis aux amoureux du calme, de la nature et de l'élégance caractéristique de la Riviera. La magnifique piscine, dotée d'un système de chauffage et d'une couverture en verre, ainsi que son pool house, vous permettront de vous détendre en toute quiétude quasiment toute l'année. Vous pourrez également profiter d'une ...

In FALICON, a Mediaeval village has preserved all the charm of the perched villages of yore, a few minutes from the city centre of Nice and the sparkling coastline of the Mediterranean Sea, this villa with its swimming pool nestles in a haven of peace, offering a true paradise for lovers of calm, nature, and the characteristic elegance of the Riviera. The magnificent swimming pool, equipped with a heating system and a glass cover, as well as its pool house, will allow you to relax in peace almost all year round. You can also enjoy a summer kitchen with a bioclimatic pergola, creating an ideal ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

